



Suman 7 exfuncionarios de Murat detenidos por presunta corrupción y daño al erario de Oaxaca

Al menos siete exfuncionarios públicos de la administración del exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat Hinojosa (PRI), han sido detenidos y se encuentran bajo prisión preventiva por presuntos actos de corrupción. Citybus, legado de corrupción. La aprehensión más reciente ocurrió este miércoles. Se trata del exdirector Administrativo de la Secretaría de Movilidad del gobierno de Oaxaca (Semovi), Óscar Guillermo Guzmán Saavedra, a quien se le imputa el delito de uso indebido de atribuciones y facultades por la firma de un contrato de 33.5 millones de pesos con la empresa “CIFO Technologies S. A. de C. V.”, para contratar el “Servicio Integral que permita el Desarrollo de la Plataforma Tecnológica para la Administración del Sistema de Recaudo del Sistema de Transporte Colectivo Metropolitano Citybus Oaxaca”.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/suman-7-exfuncionarios-de-murat-detenidos-por-presunta-corrupcion-y-dano-al-erario-de-oaxaca>